

Es dauert lange, bis man jung wird.

Pablo Picasso

Richterswil, im März 2020

Ganz herzlichen Dank

Elisabeth Streuli hätte sich sehr gefreut, wie ihr Abschied gestaltet wurde. Wunderschöne Musik, wertschätzende Worte: ganz nach ihrem Sinn.

Ein ganz grosses Dankeschön ALLEN, die Lisebeth in Freundschaft verbunden waren und sie auf ihrem Lebensweg ein Stück begleitet haben.

Wir haben uns über die grosse Teilnahme an der Abschiedsfeier gefreut, ebenso über die grosszügigen Spenden.

Wir werden Elisabeth in unserem Kreise schmerzlich vermissen.

Verwandte und Freundinnen

Es werden keine Danksagungen verschickt.